

Fachschaftsprotokoll vom 2026-04-16

Protokollmensch: agausselmann

Liste von Teilnehmenden: mwiebusch, jseeger, fharenberg, nwelz, hfeldmann, rvoncolani, njoosting, bhein, jschaap (gast), nleopold, fweinekoetter, jmatzat, mbeckmann

Sitzung TOPs

Briefkasten (digital/offline)

TaF

- FS Lehramt lädt zum Treffen aller Fachschaften ein
- 29.04. um 18 Uhr
- nwelz nimmt teil

ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

Themenspeicher

MINT Sommer (nwelz)

- Freiwillige Informatik und MBT
- 07.07.-10.07.
- Bisher: nwelz, jmatzat, hfeldmann
- Noch Freiwillige gesucht

Couch Coop (nwelz)

- 28.04
- H10+H15

Frauen Treff (nwelz, gunterholzer)

- Nochmal, wird auf Schlüssel gewartet

Blood on the Clocktower (nleopold)

- Geplant am 20.05.
- Haben wir noch die Poster vom letzten Mal? Keine Angaben

A&D-Gespräch (nleopold)

- War am 16.3.
- [Protokoll](#)

Wahlen im Sommersemester (fharenberg)

- Listen müssen bis 18. Mai, 15 Uhr eingereicht werden
- jmatzat kümmert sich in die FaKo Liste (und kandidiert)
 - Mehrere Plätze (rvoncollani, mbeckmann) müssen erneut besetzt werden (nächstes mal)
 - SHK-Rat Liste wird ebenfalls von jmatzat abgegeben

Gespräch mit MBT Lehrenden (nwelz)

- Irgendwann im Mai/Juni
- MBT Lehrenden wollen eine Vorstellungsrunde
- Noch keine konkrete Planung

Aktuelle Tops

Ich bin "weg" (rvoncollani)

- Ab jetzt Teil des Mittelbaus und kein Student mehr.
- Letzten Aufgaben müssen noch übernommen werden:
 - FakO (Stellvertretung): müssen besetzt werden
 - Quako (Stellvertretung): müssen besetzt werden

Response-Team-Wahl (fweinekoetter, fharenberg, mwiebusch)

- Wahl Findet am 23.04 bis 16:00 in der Fachschaft statt
- Kandidaturen bis heute (16.04) möglich
- Bisherige Kandidaten (Stand 14:30): agausselmann, jmatztat, nova, nleopold, jseeger, esiebold

Besichtigung des Fachbereichs (gunterholzer)

- Die Melden sich nicht mehr :(

Fragebogen für Schüler*innen (nwelz)

- Fragevorschläge für den Fragebogen an nwelz über Sorgen und Unklarheiten von Schüler*innen
- Idee: Studienberatung für Schüler*innen die später ein Studium anfangen wollen
- Noch keine konkrete Planung

Sprechstunden (nleopold)

- Sprechstunden für das neue Semester updaten

CoCo Update (nwelz)

- ist fertig, Cloud Link ist geteilt. Bitte nur kommentieren und nicht auf eigene Faust abändern
- Akute Anmerkungen und Unklarheiten klären
- Verschieben, braucht noch Arbeit
- Neue Inhalte: Einleitung, Erklärung zu Awareness, externe Quellen

Getränke (mwiebusch)

- Temporärer 50% Rabatt (nur für ganze Kästen): Angenommen
- Wir behalten ca. 8 Kästen als Reserve
- Es muss Pfand mitgenommen werden! Keine einzelnen Glasflaschen hier lassen!
- Wann neue Getränke? Sina übernimmt Bestellung, ist in Arbeit, Lieferant antwortet aber nicht

Events im Sommersemester (jmatzat)

- Wahlpflichtabend wiederholen (Meta-Module erklären)
 - jmatzat bietet an (aber zum letzten mal, replacement gesucht)
 - njoosting übernimmt in Zukunft
- Zusätzlicher MBTler Wahlpflichtabend, nwelz kümmert sich
 - Nächste Ersi-Tage werden Personen von nwelz gefreiwilligt
- PnP-Abend: nleopold, agausselmann als Orga
 - Mittwoch wo kein Spieleabend ist: Vorschlag 01.07.?
- Grillabend: fweinekoetter als Orga
 - Sind Grillflächen verfügbar? Beim CeBiTec?
 - Donnerstag 07.05.
- LNdaPP&P: Keine freiwillige Orga, fällt wahrscheinlich aus
- Semesterendecafe: nwelz, jmatzat als Orga
 - In den Themenspeicher
 - Diesmal früher damit anfangen

Internationalisierungsgespräch mit Kopp (mbeckmann)

- Gespräch mit Kopp
- Dokumente sind ausgetauscht (nicht öffentlich), work-in-progress

Umbenennung TftD (nwelz)

- Vorschlag: Umbenennung zu „Themen für Lehrende (TfL)“ um die Zielgruppe zu erweitern

TftD (Themen für Thomas & Dominik)

20% Regelung bei Tutorien (gunterholzer)

- Was hat es damit auf sich?

Tutorenschulung TechFak (gunterholzer, nwelz)

- Findet diese noch regelmäßig statt?
- Sollte diese verpflichtend zu besuchen sein?

Anonyme Kontaktformulare (gunterholzer, nwelz)

- Gleiko bekommt ein anonymes Kontaktformular
- Bekommt das ResponseTeam auch eins?
 - Spricht nichts dagegen, die Frage ist wie diese behandelt werden
 - Nico kümmert sich

X-Mits

Discord

- Zeiten sind verschoben wegen Sommer/Winter-Zeit, ist gemacht
- Studienberatungsrolle muss geändert werden, ist gemacht

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2026-04-16?rev=1776357676>

Last update: **2026/04/16 16:41**

